

TEMAS DESTACADOS:

• [Nueva modalidad de estafa](#)

• [Eje de rotación de la Tierra se está inclinando](#)

📰 [Google Noticias](#)

■ [Llama a denunciar casos de fraude](#)

Advierten sobre estafa con cobros indebidos en trámites en la Secretaría del Deporte de Cali



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Miércoles 11 de Diciembre, 2024

La Secretaría del Deporte y la Recreación de Cali emitió un comunicado en el que rechaza cualquier tipo de cobro por trámites o servicios ofrecidos.

Este llamado surge tras denuncias de personas inescrupulosas que estarían exigiendo pagos a cambio de empleos o contratos en esta dependencia.

Las autoridades recordaron que todos los procesos administrativos y servicios gestionados por la Secretaría son completamente gratuitos, como parte de su compromiso con la transparencia y la confianza ciudadana.

Transparencia en los procesos y llamado a denunciar

La entidad hizo énfasis en que ningún funcionario tiene autorización para pedir dinero por trámites o vinculaciones laborales.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[¿Nueva pandemia? Extraña enfermedad ha dejado 71 muertos, vea qué se sabe hasta el momento](#)



[Atentado en Jamundí: revelan detalles del ataque que afectó a civiles y policías en un puesto de control](#)



[Intento de hurto en el sur de Cali termina con un presunto ladrón abatido](#)



[Nueva modalidad de estafa con multas de tránsito en Cali: cómo identificar y evitar fraudes](#)

Estas prácticas, además de ilegales, van en contra de los principios de servicio público que rigen su gestión.

El secretario de la dependencia, Felipe Montoya Montoya, expresó preocupación por estas situaciones y reiteró que todos los procesos administrativos se realizan bajo estrictos estándares de transparencia.

Además, invitó a las personas que hayan sido víctimas de estos actos a denunciar de inmediato ante las autoridades competentes.

“Nos tomamos con absoluta seriedad estas denuncias. Queremos que los caleños confíen en que no vamos a tolerar actos fraudulentos que afecten a nuestra comunidad”, señaló Montoya.

La Secretaría también aseguró que quienes denuncien recibirán el acompañamiento necesario durante el proceso, garantizando que los responsables sean llevados ante la justicia.

Canales oficiales para resolver dudas

En un esfuerzo por evitar nuevos casos de fraude, la Secretaría del Deporte y la Recreación recordó que toda la información sobre trámites y procesos está disponible en sus canales oficiales, como su página web y la ventanilla única virtual.

Estos medios son los únicos autorizados para gestionar cualquier consulta o solicitud relacionada con los servicios de la entidad.

Además, la dependencia reafirmó su compromiso con la ciudadanía y pidió a todos los caleños estar atentos ante posibles estafas.

“La transparencia y el servicio a la comunidad son nuestras prioridades. No permitiremos que nada empañe nuestra labor”, concluyó el secretario.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Cali enfrenta un incremento del 3,1 % en accidentes de...

Entre el 1 de enero y el 7 de diciembre de 2024, los accidentes d...



Alcaldía de Cali entrega 24 motocicletas para reforzar la...

La alcaldía de Cali entregó 24 motocicletas al Ejército Nacional y ...



Anuncian medidas y restricciones para el partido...

El próximo domingo 15 de diciembre, el Estadio Olímpico Pascual Guerrer...